
６月２４日（火） 生徒総会が行われました。 

生徒全員がノートパソコンの“Chromebook”を所持しているように様々な場面でペーパー

レス化が進んでいます。生徒総会もそのひとつで、あらかじめダウンロードした資料を保存

し“Chromebook”を体育館に持ち込んで行われています。 

総会では「改革～小さな一歩が大きな変化へ～」という今年度の生徒会目標が掲げられ、

審議に入りました。昨年度の生徒会活動報告・決算報告、続いて今年度の活動計画・予算案

について審議されました。生徒会から皆さんに呼びかけたいこととして「校内でのスマート

フォンの使用と登下校時のマナー」についての２点がありました。最後に要望として３点が

挙げられ、会は終了しました。その後、各教室で生徒会アンケートを実施しました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


